
Comune di Modena
Consiglio Comunale
Gruppo Consiliare Partito Democratico

Modena, 15 ottobre 2012

Al Sindaco del Comune di Modena

Al Presidente del Consiglio Comunale di Modena

INTERROGAZIONE

Oggetto: FAMILY CARD - PRESENTE E FUTURO DEL PROGETTO.

CONSIDERATO CHE

Il  Comune  di  Modena,  con  la  collaborazione  della  Banca  Popolare  dell’Emilia 
Romagna, da ormai cinque anni porta avanti il progetto della “Family Card”, finalizzato 
alla creazione di una rete di opportunità e di sconti a favore dei nuclei familiari con tre o 
più figli minorenni, residenti nel Comune di Modena;

La “Family Card” da diritto a sconti in oltre 100 punti vendita del territorio comunale alle 
famiglie con un reddito inferiore ad € 80.000 dichiarati nell’anno fiscale, mentre per 
ottenere gli sconti nei supermercati, è previsto un ulteriore limite di reddito ISEE di € 
15.000;

Anche  nell’anno  2012,  a  conferma  del  riconoscimento  da  parte  del  Comune 
dell’importanza del  ruolo  della  famiglia,  il  progetto  “Family  Card”  ha  continuato  ad 
offrire alle famiglie numerose un aiuto concreto;
 
Da due anni ormai il progetto è stato implementato con l'inserimento tra i beneficiari di 
famiglie con almeno un figlio minore, nelle quali uno dei genitori abbia perso il lavoro a 
seguito della crisi economica, oppure sia in cassa integrazione o in mobilità;

SOTTOLINEATO

l'importanza di  politiche di  sostegno alle  famiglie,  ed in  modo particolare di  quelle 
coraggiose, che decidono di lanciare una sfida al futuro, dando alla luce più figli, e, allo 
stesso tempo, dando una prospettiva alla nostra società;



AUSPICATO CHE

questo progetto possa essere continuato e magari migliorato, ad esempio con:
 

• aiuti ulteriori per le famiglie con tre figli, anche maggiorenni, che frequentano una 
facoltà universitaria e non percepiscono reddito;

• eliminazione del limite di reddito di € 80.000, mantenendo il limite ISEE a 15.000 
euro  solo  per  l'accesso  agli  sconti  nella  GDO,   rispondendo  all'obiettivo  di 
incentivare  l'economia  e  dare  un  supporto  alle  famiglie  numerose, 
indipendentemente dal loro livello di reddito;

SI INTERROGA LA GIUNTA COMUNALE PER SAPERE

 che risultati ha dato il progetto nell’anno 2012, fino ad oggi; 
 se è intenzionata a proseguire questo progetto nell'anno 2013;
 se sì, quali misure migliorative ha intenzione di mettere in campo nel prossimo 

anno.

Prampolini Stefano, Consigliere Comunale PD
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